

# CELEBRADO EL COMITÉ ESTATAL DE SEGURIDAD Y SALUD

Acaba de tener lugar la reunión trimestral del CESS, donde se tratan aquellos temas referentes a la seguridad y salud de la plantilla.

En la reunión de hoy, se han tratado diversos temas referentes a la salud de la plantilla, de los cuales, destacamos:

- Desde **CCOO** mostramos nuestra preocupación ante el patrón de actuación que muestra el banco ante las personas que necesitan la adecuación de puestos por motivos de salud tras un accidente o enfermedad.
  - Reclamamos que, en estas situaciones, **prevalzca la salud de la persona trabajadora y no la reducción de costes.**
- Solicitamos aclarar los términos de “accidente in itinere” para las personas que realizan **teletrabajo.**
- Solicitamos una revisión de los **protocolos de Seguridad Bancaria** donde se establece que, en caso de saltar la alarma de una sucursal fuera de horario, debe la persona apoderada acudir a la misma, entendiendo que deben ser los cuerpos y fuerzas de seguridad las que acudan, y no la persona trabajadora.
- Mostramos nuestro rechazo a la reducción de costes en los servicios de limpieza de los centros y oficinas, que entendemos que deben mantenerse para **garantizar la salubridad en los puestos de trabajo.**
- Exigimos que se actualicen las visitas de prevención en aquellas oficinas que lleven más de tres años sin ser inspeccionadas o que hayan incorporado recientemente un puesto de caja avanzada con el fin de **garantizar la seguridad ergonómica de todos los puestos.**
- Exigimos que se nos informe de los resultados de la encuesta “Your Voice” sobre todo referente a los datos de **“carga de trabajo”**. Asimismo, reclamamos que se realice de nuevo la encuesta de riesgos psicosociales para comprobar si las actuaciones realizadas por la entidad **han reducido los riesgos psicosociales detectados.**

